

ABSTRAK

STUDI STANDAR OPERASIONAL PROSEDUR (SOP) ALUR PENERBITAN SURAT LAIK OPERASI (SLO) DI PENGAWASAN SUMBER DAYA KELAUTAN DAN PERIKANAN (PSDKP) JAKARTA

Oleh

Rivan Rizky Fadillah Dibawah bimbingan **Aprilia Syah Putri, S.Pi.,M.Si** sebagai pembimbing I dan **Eulis Marlina, S.Pi.,M.Si** sebagai pembimbing II

Pengawasan sumber daya kelautan dan perikanan (PSDKP) Jakarta merupakan suatu unit pelaksana Teknis (UPT) dari kementerian kelautan dan perikanan (KKP) yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada direktorat jenderal perikanan tangkap. Terdapat beberapa unit pelayanan yang ada di PSDKP Jakarta yang salah satunya adalah unit pelayanan Surat Laik Operasi (SLO). Adapun tujuan yang penyusunan Laporan Tugas Akhir ini Yaitu, Mengetahui Alur Penerbitan SLO, mengetahui jumlah penerbitan di PSDKP Jakarta. Tempat pengambil data adalah Pelabuhan Perikanan Samudra Nizam Zachman Jakarta. Waktu pelaksanaan pengambilan data dimulai pada 20 Februari 2023 – 16 Juni 2023. Metode yang digunakan yaitu observasi langsung dan wawancara, meliputi data primer dan data sekunder. Data primer adalah dengan mengikuti kegiatan pemeriksaan dokumen dan fisik kapal di PSDKP Jakarta dilakukan dengan wawancara pengurus kapal dan proses penerbitan dari loket pelayanan Surat Laik Operasi (SLO). dokumen yang diajukan yaitu SLO Asal, Surat Izin Usaha Penangkapan (SIUP), Surat Izin Penangkapan Ikan (SIPI), Surat Keterangan Aktivasi *Transmitter* (SKAT) (khusus untuk kapal >30 GT). dan data sekunder yang didapatkan adalah data Excel Surat Laik Operasi bulan february-juni 2023 yang meliputi dari data pelaporan rencana keberangkatan pada aplikasi *E-SLO* yang ditindaklanjuti dengan pemeriksaan dokumen fisik kapal. yaitu 1. pengurus kapal melakukan pelaporan rencana keberangkatan lewat aplikasi E-SLO, 2. Pemeriksaan dokumen secara online oleh petugas, 3. Pemeriksaan fisik kapal, 4. Berita acara pemeriksaan kapal lengkap atau tidak, 5. Dokumen SLO proses diterbitkan, 6. Dokumen SLO diterbitkan dan menyerahkan ke pengurus kapal. jumlah penerbitan SLO sebesar 810 Kapal, pada bulan maret 2023 jumlah penerbitan SLO sebesar 775 kapal, pada bulan april 2023 jumlah penerbitan SLO sebesar 344 kapal, pada bulan mei 2023 jumlah penerbitan SLO sebesar 882 kapal, pada bulan juni 2023 jumlah penerbitan SLO sebesar 649 kapal. Penerbitan SLO masih tidak sesuai karena kurangnya kelengkapan dokumen maupun peralatan pada kapal tersebut.

Kata kunci : *alur penerbitan, PSDKP Jakarta, SLO, Studi.*